

Extravío de turista obliga a un amplio rastreo en Chonchi

Visitante de la Región Metropolitana se perdió en la zona del Muelle de las Almas y fue hallada al día siguiente con hipotermia y deshidratada en área de difícil acceso.

Julián Gesell Viveros
 julian.gesell@laestrellachiloe.cl

Una intensa búsqueda se realizó en el entorno del atractivo turístico del Muelle de las Almas, en la zona de punta Pirulil, al sur de bahía Cucao, en la comuna de Chonchi, donde se le perdió el rastro a una turista, lo que inquietó a lugareños que solicitaron ayuda a organismos de emergencia que desplegaron un complejo operativo.

La visitante de 44 años, oriunda de Calera de Tango, en la Región Metropolitana,

arribó en horas de la mañana del miércoles a esta área costera. Allí efectuó una caminata y no llegó a la hora del cierre del recinto privado donde se encuentra esta famosa postal isleña.

Todo ello activó un gran despliegue que, además de vecinos, involucró a compañías de Bomberos de Chonchi, Puqueldón y Castro, además de funcionarios de Carabineros de la tenencia chonchina y de una ambulancia del centro de salud familiar de la misma comuna.

"La mujer, como cualquier turista, ingresa aproxi-

madamente a las 10:30 de la mañana y deja estacionado su auto en el ingreso; ella en el segundo lugar de acceso, afortunadamente, da nombre y su RUT e ingresa. El 'parque' cierra aproximadamente a las 16 horas, y cuando la persona no sale, los dueños del lugar toman contacto con personal de Bomberos y Carabineros", dijo la mayor María Angélica Mateos, de la Segunda Comisaría de Castro.

Entre los bomberos, los primeros en arribar fueron cerca de 50 voluntarios de la Segunda, Tercera, Cuarta y



BOMBEROS DE TRES COMUNAS CHILOTAS PARTICIPARON EN LA BÚSQUEDA EN EL SECTOR COSTERO.

Quinta compañías de Chonchi, a los que se sumaron de la capital provincial e isla Lemuy. Voluntarios que se organizaron en grupos orientados por quintinos de Cucao y lugareños.

"Nosotros fuimos alertados aproximadamente a las 9 de la noche del miércoles sobre el extravío de una persona en el Muelle de las Almas, donde concurrimos con distintas compañías de Bomberos, y trabajamos hasta aproximadamente las 5 y media de la mañana sin resultados positivos", sostuvo Pablo Balboa, segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Chonchi.

Más tarde, alrededor de las 7:00 de ayer, se logró esta-

blecer contacto telefónico por al menos cinco segundos con la turista, quien dio señales de dónde se ubicaba, lo que permitió finalmente dar con su paradero.

"Un lugareño que llegó antes que nosotros escuchó los gritos de auxilio de la señora. Y después que llegamos hicimos el acercamiento, estaba bien internada en el bosque, en un sector de barranco boscoso de difícil acceso (y con escarcha); utilizamos motosierras y machetes para poder despejar y dar con la afectada cerca de las 9", agregó Balboa.

"Ella estaba bastante afectada y no sabiendo a dónde dirigirse", sumó el oficial, acotando que en esta

parte trabajaron 8 bomberos.

La turista se encontraba con hipotermia, deshidratada y desorientada. Fue rápidamente trasladada en vehículo 4x4 del voluntariado hacia el sector de estacionamientos del recinto turístico, donde fue esperada por una ambulancia del Cesfam de Chonchi.

Tal móvil la condujo hasta el consultorio, donde llegó a eso de las 11 horas. Según se indicó desde el centro de salud, la visitante, quien presentaba buenas condiciones generales al momento de su preevaluación, rehusó la atención aduciendo motivos de viaje, saliendo por sus propios medios del lugar. ☹️